

心に太陽を

“ひといになれる ひとつになれる” ～音楽会が行われました～

6月21日（火）に音楽会が行われました。急遽延期をして行いましたが、大勢の皆様にご参加いただきました。誠にありがとうございました。

コロナ禍で様々な制限がある中、練習を重ねてきた子どもたち。当日は、自分たちの思いを伝えようと一生懸命演奏することができました。皆様からの拍手や励ましのお言葉が、子どもたちの満足感につながりました。第3号では、音楽会の様子を紹介します。

どの子も輝いたステージ発表♪



1年生は初めての音楽会。1年生になった喜びを「1年生になったから」と題し、発表しました。マスクをしているとは思えない元気な歌声で発表できました！



2年生は「みんなでいこう☆せかいりょこう」と題し、世界の色々な国の歌や曲を演奏しました。途中で劇あり鍵盤ハーモニカの演奏ありの楽しい発表になりました！



3年生は初めて習ったリコーダーで「笛聖人・ブラックホール」の演奏をしました。また、合唱では「ほしまつり」をきれいな声で歌いました。途中で宇宙人が出てくる演出もよかったですね！



4年生は「赤いやねの家」で、初めての部分二部合唱に挑戦しました。2つのきれいなメロディーが響き合いました。合奏「カントリーロード」では、ふるさとの風景を感じさせる演奏となりました。

5年生は二部合唱「マイ・バラード」を歌いました。体育館に低音と高音のハーモニーが響き合いました。



PTAの皆様は紙コップを用いて「We will rock you」千本桜を演奏していただきました。息の合った動きに全員釘付けでした！





6年生にとって、最後の音楽会。合奏「情熱大陸メインテーマ」に取り組みました。6年生全員で奏でるテンポのよいリズムの発表は「さすが6年生！」と感じさせる発表でした。6年生をはじめ、全校の発表を通して、学校目標「ひとりになれる ひとつになれる」に迫ることができた音楽会になりました。

5年生 キャンプに行ってきました



6月28日(火) 29日(水)に、5年生がキャンプに行ってきました。初日に登った車山では、富士山がくっきり見えるなど天候に恵まれ、初夏の高原を満喫することができました。飯盒炊さんでは、みんなで協力し、美味しいカレーを作ることができました。キャンプファイヤーでは、みんなで仲良く、体を思い切り動かして踊ることができました。2日目はオリエンテーリングを楽しみました。

学年目標「Step up!」につながる2日間となりました。

プール開き ~水泳の学習が始まりました！

6月23日(木)に、プール開きが行われました。5・6年生を中心にきれいにしてくれたキラキラのプールに、子どもたちの嬉しそうな声が響いています。水泳のきまりをしっかりと守って、楽しく安全に学習したいと思います。



今後の主な予定

< 7月 >

5日(火) 6学年 社会見学(北信方面)
7日(木) 楓の日①(まちゼミ)
8日(金) 支部子ども会②(2校時)
12日(火) 防犯教室(朝)
14日(木) 参観日(高学年)
15日(金) 高学年 読み聞かせ
19日(火) 学期末清掃(～25日)
26日(火) 1学期終業式
夏休み(7/27～8/17)

< 8月 >

4日(木) 図書館開館日
18日(木) 2学期始業式
26日(金) 低学年 読み聞かせ
27日(土) ふれあい楓まつり
31日(水) プール納め

< 9月 >

1日(木) 避難訓練②
2日(金) 高学年 読み聞かせ
7日(水) 楓の日②
17日(土) 地域参観日(親子で聞く講演会)
21日(水) 交通安全教室②
27日(火) 来入児保護者会・体験入学
28日(水) 運動会特別時間割(～9/14)
30日(金) 遠足(1～3年)
浅間中浅岳祭(10/1～)

